

Inmaculada Jiménez: “Los cuarenta años de autonomía han supuesto un gran progreso para Tomelloso”

Texto: Francisco Nava / Fotos: Clara Manzano

La alcaldesa de Tomelloso, Inmaculada Jiménez, considera “muy importante” el Estatuto de Autonomía de Castilla-La Mancha. En estas cuatro décadas, señala la regidora, “hemos avanzado en derechos y prestaciones”, la mejor valoración que se puede hacer es comparar como estábamos en 1982 y como estamos ahora. A Tomelloso le han sentado bien estas cuatro décadas de Estatuto, “que han sido de progreso” para la ciudad. Pero, “no nos queremos quedar ahí, tenemos que seguir reivindicando lo que es importante para nuestra ciudad”.

PREGUNTA.- Estamos celebrando los primeros cuarenta años del Estatuto de Castilla-La Mancha, ¿cuál es su valoración de estas cuatro décadas?

RESPUESTA.- Los castellanomanchegos estamos inmersos en la celebración del 40 Aniversario de nuestro Estatuto de Autonomía. Durante estas cuatro décadas hemos visto como nuestra sociedad, y en este caso Castilla-La Mancha, ha avanzado en derechos y en prestaciones. De esa mejora han tenido mucha culpa las competencias que nos han llegado con la autonomía. Mi valoración es muy positiva, si echamos la vista cuarenta años atrás y comparamos como estábamos entonces y como nos encontramos ahora. Es un aniversario muy importante y no hay que olvidar de donde venimos ni adonde vamos.

P.- Una efeméride muy importante...

R.- El Gobierno de Castilla-La Mancha está difundiendo el aniversario del Estatuto, sobre todo para recordar lo que es nuestra región y lo que ha significado para nosotros la autonomía. Así, el ejecutivo regional ha querido llevar actividades a las localidades de Castilla-La Mancha.

P.- Tomelloso también las ha acogido, ¿no es así?

